

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

マイシティモバラ



3/18 今日からできるおもてなし おもてなし推進特別賞贈呈式

市では、「相手本位の姿勢(おもてなしの心)を育む」研修会を自治会員や職員などを対象に開催し、おもてなし力が高まることにつながる人材育成を積極的に行ってきました。

今回、研修を受講し「おもてなしエキスパート」として認定を受けた方が250人を超えたため、その取り組みに対して(一社)日本おもてなし推進協議会より「おもてなし推進特別賞」が贈呈されました。

自治体の受賞例が少ないこの賞を励みに、今後も「おもてなしの心」を持つ人材の育成に努めていきます。



▲田中市長(左)と講師の古川 智子さん(中央)、上田 弥生さん(右)



▲田中市長からアドバイザーに感謝状が手渡されました

課題解決に取り組み、成果

3/19 複業人材活用に関する実証実験最終報告会

市と(株)Another worksとの連携協定に基づき実施した、複業人材活用に関する実証実験の最終報告会を開催しました。これは行政課題である「ふるさと納税戦略」「ECマーケティング」「情報発信」「広聴」の4職種について、企画政策課と秘書広報課、登用した4人の複業人材アドバイザーがチーム一丸となり、6カ月間解決に取り組んだ結果を田中市長に報告したものです。

各職種とも、(株)Another worksと複業人材アドバイザーが保有する知見・情報・ネットワークを最大限活用し、連携と協力を図りながら一定の成果を上げることができました。

3/23 一足早く、春の訪れを感じた時間 五郷桜まつり

五郷福祉センターにて、五郷地区まちづくり協議会主催による五郷桜まつりが開催されました。これは地域の子どものからお年寄りまでの交流を深め、住み良い五郷地区を目指すイベント。今年は桜の開花が遅れ見ることができませんでしたが、約500人の参加者でにぎわいました。

4月から五郷小学校に入学する子どもたちに田中市長からお祝いのお餅が手渡された他、五郷小学校の児童によるよさこい踊りやバンド演奏などの披露もあり、来場者は楽しいひとときを過ごしていました。



▲もちの他、豚汁や焼きそばなどの模擬店も出店



▲記念すべきテープカットの瞬間

外房地域の活性化に期待！

3/24 長生グリーンライン開通記念式典

長南小・中学校にて、長生グリーンライン(長南町から茂原市間約2.5km)開通の記念式典が行われ、千葉県知事や外房地域の首長、国会議員ら約100人が参加しました。

式典後は、長生グリーンライン開通地点(茂原市台田地内)へ移動し、テープカットやくす玉開披、通り初めのパレードが行われました。現地にはマスコットキャラクターたちも駆け付けて、外房地域間のアクセス向上が期待されるグリーンラインの開通を盛大に祝福しました。